



# 福中だより

☆☆☆教育目標☆☆☆ 希望 創造 潤い

昭島市立福島中学校

令和7年9月1日 NO.5

042-541-2940

創立46年目(昭和55年開校)

学びの力



校長 前川 法彦

44日間の夏休みが終わり、2学期がスタートしました。皆さんの元気な声を聞くことができてとても嬉しいです。また、気持ちを切り替え、自分の目標に向かって充実した学校生活を送ってほしいと思います。

さて、夏休みにいろいろなことを学び、知識として残っていると思います。皆さんは知識と聞いて、どのようなことを思い浮かべるでしょうか。

知識は、教えられて覚えるものではなく、自分でつくるものだという考え方があります。最近は、「主体的な学び」という言葉がよく聞かれますが、知識は教えてもらい、テストでよい点を取るように思ってしまいがちです。10年ほど前に、先進国と呼ばれる国々と比較して、卒業後に自分から学ぶことを1番しない国は、日本であるというデータがありました。つまり、知識がアップデートされないことを示しています。

今の社会は、相対的に学力を測ろうとすることが多いですが学力が高いからといって、自分で切り拓いていく学びの力があるとは限らないそうです。様々な分野で活躍している人たちは、「今までできなかつたことができるようになること」に喜びを感じ、目標に向かって自分が少しでも成長することが、お金を稼ぐことより大切だと話しています。知らなかつたことを知ることで、自分自身が変わっていく楽しさは、前に進む原動力になっているそうです。実は、疑問が出てきたとき、まずは調べることを通して、学び方を覚えて、自分から学んでいく力が付いていくのです。そのように獲得した力は、生きた知識となり、しだいに応用力も高くなってきます。

私たちは、日常の様々なことを理解するとき、もっている知識をつないで、自分の経験と結び付けていきます。生きた知識が作られるとき、間違うこともありますが悪いことではありません。使ううちに気付き修正していくべきいいからです。生きていくうえで、修正する力はとても大切で、間違わなければ修正する力も身に付きません。失敗から学び克服できたとき、大きく成長して、他からも認められることにつながるはずです。もし、はりきって始めたのに続かないときは、目標を見直すのもひとつ的方法です。今、何ができるかがうまくいっていないのかを振り返って、目標を決めて学びを続けてほししいと思います。

## 9月の主な予定

日	曜	内 容
1	月	2学期始業式
2	火	時間割B(始)・給食(始)・復習確認テスト(3年)・ふくじま教室(始)
4	木	修学旅行前検診(3年)・合唱祭実行委員会 生徒会役員選挙告示
6	土	「未来をひらく」発表会(市民ホール)
7	日	修学旅行(始) 9日まで
8	月	⑤カット
9	火	⑤⑥カット
10	水	TGG(2年)・振替休業日(3年) 弁当の日
11	木	避難訓練
17	水	⑥カット
18	木	秋季考查①
19	金	秋季考查②・薬物乱用防止教室
22	月	生徒会朝礼・委員会
24	水	セーフティ教室⑥
30	火	生徒会役員選挙⑥

ユニセフ募金にご理解ご協力ありがとうございました！

1学期に生徒会が中心になりユニセフ募金が行われました。生徒会役員のみなさんには、早く登校し昇降口での募金活動や暑い立川駅での募金活動ありがとうございました。また、この活動にご理解、ご協力していただきました方々ありがとうございました！（募資金額合計 160,725円 生徒会担当相原先生が7月23日にユニセフ本部に納めました）



立川駅での募金活動の様子

## 福中生頑張っています！

### <卓球部>

一般社団法人東京都卓球連盟主催

「第36回東京カデット卓球大会」

\*男子カデット13歳以下Bクラス第3位  
神谷 匠さん

\*女子カデット13歳以下Bクラス第3位  
坂井 和花さん

### <女子バスケットボール部>

\*第72回昭島市民バスケットボール大会  
中学生女子の部 第3位



## 生徒会朝礼

本校では毎月1回生徒会朝礼を行っております。生徒会が中心となり行われる自主的な活動です。そこでは各委員会の委員長から委員会の取組の様子や、全校生徒へのお願い等の話があります。委員長(代表生徒)はこの会に向けて担当の先生と打合せを行い、発表内容を決めます。「自主的」な活動が福島中を支える土台となっております。



7月16日の生徒会朝礼の様子

### 保護者様

日頃より本校教育活動にご理解ご協力いただき感謝申し上げます。夏休みのお子様の様子はいかがでしたでしょうか。本日から2学期が始まりましたが、長期休業後は子どもたちの心が不安定になります。ご家庭でもお子様の様子を見ていただき不安な部分があれば学校にご相談ください。また、本日「子供の変化に気づいたら」(東京都教育委員会)「中学生・高校生のみなさんへ～不安や悩みを話してみよう～」(文部科学大臣)を配布いたしましたのでご覧ください。2学期もどうぞよろしくお願ひいたします。

### \*工事のお知らせ

校内のトイレの洋式化改修工事が8月21日(木)から行われております。(終了は10月8日予定)昭島市教育委員会からのお知らせを本日配布いたしましたのでご覧ください。

### \*セーフティ教室のお知らせ

9月24日(水)14:30から令和7年度セーフティ教室を実施いたします。(後日、案内配布)今年度はNTTドコモの方を講師に招き「携帯・スマホの安全使用」についての理解を深めます。オンラインにて教室で受講します。保護者の方におかれましてはPCを設置した教室を用意いたしますので是非、ご参加いただければ幸いです。